

CORRESPONDANT LOCAL : RAVOUX, QUARTIER DANIEL.

## LA VIE SE DÉROULE TRÈS HEUREUSEMENT dans les colonies de vacances municipales

M. Payre, Pierre, Autran, correspondant municipal viennent à l'heure d'inscription dans toutes les colonies municipales de vacances accompagnées de M. Pastorek, simple et au service des œuvres sociales municipales.

La délégation municipale a rapporté une excellente impression d'autant plus de ce parage dans les deux colonies municipales.

Depuis plusieurs années, les petits établissements possèdent un temps radieux qui éclaire la vie des enfants, qui se déroule sous leurs regards.

Nous allons nous voir confirmé les excellentes relations qu'entre tiennent les autorités locales et les populations avec les colonies et cela est dû à la bonne tenue de nos enfants.

Notre école municipale, la nouvelle est très complète et ses salles et son jardin y sont très largement bien établies.

Les installations matérielles sont confortables, en ce qui fait que notre petit monde trouve dans des lieux particulièrement agréables.

Directeurs, moniteurs, cuisiniers, femmes de ménage, se montrent partout à la hauteur de leur tâche et démontrent un dévouement digne d'éloges.

Tes colonies ont été aménagées dans des sites agréables avec la possibilité immédiate de promenade dans des forêts de châtaigniers, érablières, sapins selon les endroits ; des vues sur moyens des rivières. Partout de la fraîcheur et le bon air, les altitudes variant de 600 mètres à plus de 1.000 mètres selon les colonies.

Les occupations sont nombreuses et les enfants n'ont pas le temps de s'ennuyer. Les horaires sont scrupuleusement respectés et les plus grands pratiquent des sports.

Fêtes et animations sont en préparation dans chaque colonie. Tous contribuent à assurer une bonne circulation parmi tous les enfants.

Partout, à l'exception des tout-petits de grandes sorties excursions sont organisées ; così ainsi que les colonies de l'Ardèche et de la Loire empruntent différents itinéraires se rapportant à la visite du Massif Central. Le Puy, Col de Méjillac, Lac Dessaix, Lac du Bouchar, rando d'un jour à truites, Vals-les-Bains, Chambon-sur-Lignon, les sources de la Loire, le Mont Gerbier des Joncs, le Mont Masseau, toutefois ces excursions empruntent des routes emblématiques de châtaigniers, poivrières et de toutes sortes d'essences d'arbres ou les 50 km d'alternance avec les gorges du Gardon où reposent les campagnes bleues et vertes.

Quand aux petits enfants de Bellecombe, Chambon, seront l'objet d'une prochaine grande sortie, avec la perspective de la visite de la Mine d'Or et de celle de celle près de la grotte aux ours... « Le Mont Blane ».

### Antraigues

Antraigues perché sur un rocher dominant une vaste région ; dorénavant à penser à admirer d'anciennes demeures et des reliefs basaltiques.

Tout à proximité de la colonie des fées de sapins, de mélèzes et de châtaigniers.

Les petits bayonnais contemplent dans le cours du torrent ce spectacle nouveau pour eux : les pêcheurs de truites et d'écrevisses.

Le directeur et les moniteurs se consacrent également à l'éducation des jeunes enfants.

### Apinac

**ALTITUDE : 660 mètres**

Apinac est située dans une région de plateaux doux, peu accidentés.

Les activités sont beaucoup plus variées que dans la colonie précédente les enfants étant beaucoup plus grands ; ils ont confectionné une importante clôture d'industrie et de pionniers.

Une attention est accordée par l'école du milieu et la réalisation de collections de roches, avec explications sur les origines volcaniques, et à la géologie.

Réaliser les petits colons ont visité un laboratoire de fabrication de quenelles et à Saint-Bonnet-le-Château dans le sous-sol de l'église ont vu les corps momifiés d'ermes, lors des guerres de religion. Dans les environs d'Usson, ils ont visité une fabrique d'usinage de postes télégraphiques.

Une fois par semaine sortie-pique-nique de la journée.

Des séances de cinéma agrémentent certaines soirées comme des danses quadrilles avec jeux : quilles-en-douze, crochet...

### Craponne

**ALTITUDE : 650 mètres**

Les fillettes se sont révélées comme de véritables artistes en décorant les salles et en confectionnant toutes sortes d'objets par le tressage de joncs. Les promenades se font dans les bois royaux, nommés avec poésie « Myrille », « Framboise », « Violette », « Fougère ».

Elles ont eu le privilège d'admirer les confectionnées des célèbres dentelles du Puy.

### Saint-Agrève

**ALTITUDE : 1.000 mètres**

Les locaux sont admirablement confortables avec des abords de très nombreux arbres marqués, cèdres... Les groupes se sont donné des noms d'oiseaux plongeants de l'artillerie.

Plus étendus que les fillettes de Craponne, celles de cette colonie se livrent à des travaux plus poussés de décoration des salles, réalisant d'admirables fresques qui transforment en véritables ateliers de modèles fantastiques. Dans ce genre les enfants de Perceval ont tourné des éléments précieux et agréables.

Atelier de montage de marionnettes et la réalisation de ces dernières personnage en plein d'activité.

Au cours des nuits elles déguisent dessus-châssis et danses déguisées.

Cette animation passionnante et aussi que dans la vie des colonies les histoires racontées et confectionnées par des jeux d'imitation des personnages historiques.

Une autre animation, l'étude du travail confectionnée par des familles.

### St-Julien-Boutières

**ALTITUDE : 880 mètres**

C'est la première année qu'une colonie de vacances urbaine est installée dans ce village où le Maire, la population et le Conseil général sont prêts d'une grande coopération. À l'égard des petits fermiers, c'est ainsi que grâce à leur intervention une magnifique prairie en bordure du village a été louée à la colonie.

Football et volley-ball, jeux de cirque avec marionnette, décoration des locaux, confectionnent certaines sortes des jeunes colons qui réalisent également une véritable industrie en confectionnant des marionnettes, des cartes-vues, des planches.

Ces temps derniers les enfants ont visité une crèche de parlementaria dirigée par M. Blanchard, maire de la localité. Cette crèche unique en Europe a vivement intéressé nos colons.

Un fait sympathique a souligné le périple par le Père d'un harmonium à la colonie pour l'étude et l'exécution de chants.

En perspective la visite de Lyon.

### Silhac Font-Bonne

**ALTITUDE : 880 mètres**

La colonie fonctionne dans un centre d'apprentissage ménager. Installation matérielle excellente.

La nourriture et le repos sont les seules majeures des dirigeants de cette colonie de petites filles.

Pour se désaltérer au goûter, les enfants ont de la bière, de la limonade ou du jus.

Chaque matin une sortie pique-nique de la journée, dans la région haute et aux riches prairies où paissent des vaches superbes.

### Dessaignes

**ALTITUDE : 640 mètres**

Coloie mixte des tout-petits ; pendant une très belle installation avec appareils ménagers électriques, douche perfectionnée.

Une sorte très embragée avec à proximité une rivière « La Dour » favorise les jeux.

En vue de la prochaine fête organisée par la colonie, tout le monde s'active à confectionner guirlandes, chapeaux et costumes en papier.

### Bellecombe

**ALTITUDE : 800 mètres**

Bellecombe est peut-être la plus belle colonie dans le département de l'Ain. Située dans le village de Chavannes, au cœur de laquelle traverse le long cours de l'Ain ; en face, tout le plaisir de baignade et de temps libre. La situation importante du Massif central rendant possible tout le plaisir.

Le terrain de football a la taille de très nombreux amphithéâtres de sport.

Chaque semaine une petite colonie de toute descendance descend à Chavannes pour la pêche, mais accompagnée par Marcellin, le Maire et la population.

Cette colonie a été créée avec l'aide de l'Etat et de l'UNICEF. La ville de Chavannes a été créée par l'Etat et la population.

En principe, très probablement, les enfants de cette colonie devront aller jusqu'à Chamonix comme toute autre enfant au bout de six mois.

Terminez en parlant du menu de Bellecombe, du 5 juillet, menu qui a peu de chose pris sur celui de chaque des colonies.

Tout déjeuner.

Salade de tomates, pommes de terre cuites dans.

Boeuf en sauce blanche, haricots verts sautés.

Gâteau.

Crème de gruyère.

Dîner :

Grosse soupe de légumes,冠軍 de choux-fleur, Yaourt.

Comme on peut s'en rendre compte nos enfants passent un agréable séjour des plus profitables à leur santé.

Un fait personnel qui peut être multiplié par les 700 petits bourgeois en colonies de vacances municipales.

Mon ami Autran demande à nouveau qu'il soit constamment rencontré.

C'est pourquoi il ne peut plus que se joindre à nous à la Côte d'Azur.

En conclusion, mes amis, nous vous souhaitons satisfaction à la suite de vos séjours dans colonies où l'on peut constater la belle ambiance qui règne.

J. RAVOUX.